



Actions de sensibilisation d'U Marinu à L'Île-Rousse

Pour débiter l'été sur de bonnes bases, l'association U Marinu CPIE Bastia Golo Méditerranée a organisé récemment des actions de sensibilisation sur le port et la plage de L'Île-Rousse, le temps d'une journée. Le matin, les bénévoles sont allés à la rencontre des plaisanciers afin de leur distribuer une charte écologique et des brochures d'information sur les algues invasives (réseau Caulerpes de l'office de l'environnement de la Corse). Puis, l'après-midi, ceux-ci ont tenu un stand d'information sur la plage, et ont

organisé des jeux pour les enfants sur le thème de la mer. Ils sont également allés à la rencontre des usagers de la plage afin de les sensibiliser aux « bonnes attitudes » à respecter pour un tourisme durable (avec distribution d'un questionnaire « vous et l'environnement », de cendriers de poche, de sacs en cotons...). Une manière de rappeler à tous que l'on peut profiter des beaux paysages insulaires sans oublier de les respecter.

(Photo Jacques Quilichini)

CORSE MATIN 17/07/2013